Singener Radball-Nachwuchs verliert Punkte

Vergangenen Samstag fand in der Steinberghalle in Elzach/Prechtal der 2.Spieltag zur Verbandsrunde im Radball für den Nachwuchs statt.

Die Singener traten in einer geänderten Besetzung auf, so das Matteo Till Petrillo das Tor übernahm und der Ersatzspieler Timon Beuscher als Feldspieler agierte. Das erste Spiel gegen die Heimmannschaft Prechtal 3 hatte das INPOTRON Team gut im Griff und ging auch in der 2. Minute durch einen Schuss von Timon Beuscher in die verdiente Führung. Dann aber scheiterten die Singener immer wieder vor dem Tor und konnten keinen weiteren Anschlusstreffer mehr für sich verbuchen. Endstand 1:0 für Singen und 3 Zähler auf dem Punktekonto.

Frisch motiviert ging man die zweite Partie gegen Öflingen 1 an. Hier merkte man aber schon die Erfahrung der Öflinger an, die schon in der 2. Saison spielten und Beuscher/Petrillo mussten sich mit einem 1:4 geschlagen geben.

Beim letzten Spiel dieses Spieltages gegen die aktuell erstplatzierten der Verbandsrunde Prechtal 1 sollte es dann gar nicht mehr laufen. Zu groß war der Respekt vor den Lokalmatadoren und zu viele Fehler der Singener führten zu einer weiteren Niederlage mit 0:4.

Somit fallen Beuscher/Petrillo aktuell auf den 5. Gesamtrang in der Verbandsrunde zurück.

Der nächste Spieltag findet am 18.11.2017 in Konstanz statt.